

# HABLA COSSIO VILLEGAS

LAS INFLUENCIAS IMPERIALES NO NECESITAN DEL APOYO FISICO DE LA TIERRA PARA OPERAR, PUES ESTA SIGNIFICA MUY POCO EN EL CHOQUE DE LOS INTERESES INTERNACIONALES.

LA CONCILIACION DE LOS INTERESES DE MEXICO EN EL ASPECTO INTERNACIONAL SOLO REQUIERE DE INTELIGENCIA, VIGILANCIA Y FIRMEZA, PRENDAS INTELECTUALES Y MORALES QUE NO SON AJENAS AL CARACTER Y AL TEMPERAMENTO DEL MEXICANO.

EL "POCHO" ES UN HIJO DE LA... QUE ASPIRA A SER UN "SON OF A EACH"

CANDA ES DIGNO DE RECONOCIMIENTO ESPECIAL POR LOS MEXICANOS DEBIDO A LA GRAN IMPORTANCIA QUE VA ADQUIRIENDO EN EL MUNDO Y POR LAS GRANDES SEMEJANZAS DE FONDO QUE TIENE CON MEXICO.



DANIEL COSSIO VILLEGAS, HISTORIADOR, INTERNACIONALISTA, CATEDRATICO DE LA UNAM, Y PRESIDENTE DE LA ACOSOC.

He aquí la entrevista:

1.—¿Cuál debe ser la postura de México en la política internacional?

"En primer lugar, México debe conocer sus intereses nacionales propios y defenderlos. En segundo lugar, México debe cooperar en la medida muy limitada de sus posibili-

dades a la creación de un ambiente de entendimiento y de paz internacionales".

...—¿Cuál debe ser la actitud de México para que su soberanía no sufra detrimento en los siguientes aspectos: territorial, económico, político, y espiritual?

10.02.59

Tres especialistas analizan

# LA POSTURA INTERNACIONAL DE MEXICO

en ocasión del próximo viaje  
del Presidente López Mateos

**dicen:**  
**COSSIO VILLEGAS**

"NO ME CABE LA MENOR DUDA DE QUE EL VIAJE DEL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, LICENCIADO ADOLFO LOPEZ MATEOS, A LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTEAMERICA Y A EL CANADA, SERA UTIL PARA ESTOS PAISES Y PARA MEXICO".

**SANCHEZ PONTON**

"NUESTRO PRIMER MANDATARIO TENDRA OCASION DE HABLAR ANTE LA ASAMBLEA GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS. LOS DELEGADOS DE TODAS LAS NACIONES ESCUCHARAN UNA NUEVA VOZ, REVOLUCIONARIA QUE INTERPRETA LOS ANHELOS DE SU PUEBLO, LO CUAL SE TRADUCIRA EN MAYOR PRESTIGIO. PARA NUESTRO PAIS".

**SEPULVEDA**

"LAS ENTREVISTAS DE LOS JEFES DE ESTADO CONSTITUYEN SIEMPRE UN FACTOR DE ELIMINACION DE DISCORDIAS; SON UN VINCULO PARA EL ENTENDIMIENTO INTERNACIONAL Y ESTAN MUY LEJOS DE REVESTIR UN ASPECTO DE SUMISION".

Por Ignacio Mendoza Rivera

**L**OS licenciados Daniel Cossio Villegas, Luis Sanchez Pontón y César Sepúlveda, maestros prestigiados del Derecho Internacional, dan a MAÑANA, en forma exclusiva, su punto de vista sobre la visita del señor Presidente de la República, licenciado Adolfo López Mateos, a los Estados Unidos de Norteamérica.

Para ello fue necesario plantearles las siguientes preguntas:

1.—¿Cuál debe ser la postura de México en la política internacional?

2.—¿Cuál debe ser la actitud de México para que su soberanía no sufra detrimento en los siguientes aspectos?:

- a).—Territorial
- b).—Económico
- c).—Político
- d).—Espiritual

3.—¿Qué repercusiones podrá tener para México la visita del señor Presidente de la República, licenciado Adolfo López Mateos a los Estados Unidos de Norteamérica?